

Mathematik

Ich fand den Kurs gut. So konnte ich alles repetieren und hatte das „Alte“ wieder im Kopf.

Bei Mathematik fand ich allerdings, dass Sie zu viel an die Wandtafel geschrieben hat! Also Sie schrieb immer fast das ganze Blatt ab. Dies wurde schnell langweilig! Aber das Sie uns Prüfungen gegeben hat und Sie dann die gelösten Prüfungen korrigiert hat fand ich gut! So konnten wir viel üben und es wurde Routine.

Deutsch

Dieser Kurs gefiel mir besonders!

Sie nahm mit uns alles wichtige durch und konnte sehr gut erklären. Sie löste auch die Aufgaben mit uns und versuchte uns auch zu fördern!

Französisch

Ich fand gut, dass sie sehr gut Französisch sprechen konnte! Doch so hatte sie manchmal Mühe unsere Fragen zu verstehen!

Danke vielmals

Hülka